



Cárdenas: “hace falta plan contra el crimen”

JOSÉ ANTONIO BELMONT
GUADALAJARA

Al señalar a la inseguridad como uno de los principales problemas que enfrenta el país, Cuauhtémoc Cárdenas, tres veces candidato a la Presidencia de la República, aseguró que al gobierno federalle hace falta un plan para enfrentar el crimen organizado.

“Nos hace falta un plan, un plan quiere decir objetivos, tiempos de ejecución, tiempos de realización, recursos por asignar y rendición de cuentas.

“El Estado como de la sociedad de modo permanente de actividades positivas, se desplace a quienes están fomentando la delincuencia y pretendiendo imponer la delincuencia en nuestras instituciones”, planteó.

Al presentar su libro *Por una democracia progresista*, el ingeniero Cárdenas agregó que a la fecha hace falta, “mayor y mejor” labor de inteligencia, por lo que propuso reunirse para pensar, sobre todo con aquellos que estudian el fenómeno de la inseguridad y la violencia, “cuáles pudieran ser las mejores formas de resolver el problema”.

El primer jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal también rechazó que las fuerzas armadas sean las encargadas de las labores de seguridad pública, por lo que, dijo, debería tener una cabeza “verdadera” civil.

“Si lo que está funcionando (sic) no camina, pues se me ocurre, pensar en organizar un cuerpo debidamente entrenado, capacitado, dotado de medios de comunicación, de armamentos, que tuviera la capacidad para enfrentar a una delincuencia cada vez mejor armada”, subrayó. ■